

Frau aus Rees flüchtet nach Parkplatzkollision - Mercedes abgehauen!



Ein wahres Drama auf der Fallstraße in Rees! Am Dienstag, dem 10. Dezember 2024, passierte gegen 12:10 Uhr ein erschreckender Vorfall, der die Polizei in Aufregung versetzte. Eine 57-jährige Frau, die mit ihrem blauen Nissan Micra unterwegs war, wollte in eine Parklücke einparken. Was jedoch folgte, war eine unglückliche Kollision mit einem abgestellten silberfarbenen Mercedes, die schneller geschah, als gedacht!

Die Schadenfreude war jedoch nur von kurzer Dauer. Nachdem die Frau an dem Mercedes, dessen Kennzeichen nur noch bruchstückhaft bekannt ist - es beginnt mit "KH" - einen Schaden anrichtete, stellte sie ihren Nissan in der Nähe ab und begab sich in einen nahegelegenen Laden. Und als die Polizei eintraf, war der Mercedes wie vom Erdboden verschluckt! Er hatte die Unfallstelle bereits verlassen, was die Ermittlungen

erheblich komplizierte. Die Polizei Emmerich sucht nun dringend nach dem Fahrer des silbernen Wagens und bittet um sachdienliche Hinweise unter der Telefonnummer 02822 7830.

Aufruhr in der Stadt

Dieser Vorfall wirft Fragen auf: Geht es hier um ein flüchtiges Manöver oder etwa um ein größeres Geheimnis? Die Straße ist geschäftig, und der rapide Abgang des Mercedes sorgt für Spekulationen über die Hintergründe dieser Fahrzeugflucht. Es bleibt abzuwarten, ob die Polizei den flüchtigen Fahrer finden kann und welche Konsequenzen sich aus diesem kuriosen Unfall ergeben werden.

Statistische Auswertung

Ort: Lichterfelder Ring, 12305 Berlin, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Vandalismus

Ursache: Streitigkeiten

Festnahmen: 2

Verletzte: 1

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [berlin.de](https://www.berlin.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)